

[Voir les versets relatifs](#)

1. Benjamite, fils de Béria ([1Ch 8:16](#)).
2. Ville du Midi de Canaan ; son roi voulut résister à la conquête israélite ([No 21:1](#) et suivants) ; elle fut prise par Josué ([Jos 12:14](#)) ; les Kéniens s'établirent dans la région ([Jug 1:16](#)). Aujourd'hui Tell Arad, à 30 km. au Sud d'Hébron.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)

**Les cookies Google maps ne sont pas activés.**

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

## Versets relatifs

### **Nombres 21**

<sup>1</sup> Le roi d'Arad, un Cananéen qui habitait le sud, apprit qu'Israël venait par la route d'Atharim. Il combattit Israël et emmena des prisonniers.

### **Nombres 33**

<sup>40</sup> Le roi d'Arad, un Cananéen qui habitait le sud du pays de Canaan, apprit l'arrivée des Israélites.

### **Josué 12**

<sup>14</sup> Le roi de Horma, le roi d'Arad,

### **Juges 1**

<sup>16</sup> Les fils du Kénien, du beau-père de Moïse, montèrent avec les Judéens de la ville des palmiers jusque dans le désert de Juda, au sud d'Arad, et ils vinrent habiter parmi le peuple.

### **1 Chroniques 8**

<sup>16</sup> Micaël, Jishpha et Jocha étaient les fils de Beria.